

サマーキャンプ in 佐渡

SBS NEWS

● 9月号 No.9-2 ●



(上) 潮津の里で (中) 全員の集合写真 (下右) 喜多さんの丁寧な指導



(上) 大盛況の模範試合 (中) 朴さんの熱血指導 (下) 地元ケーブルテレビが取材



●サマーキャンプ in 佐渡 2012●

8月16日から三日間 真野地区の4会場に長野県など県内外の中学生約180人が夏の佐渡に集まりました。

今年のサマーキャンプの講師には、韓国の朴さんとインドネシアのユスフさんそしてパナソニックの喜多部長から指導をしていただきました。

殆どのチームが、3年生が引退し1、2年生の新チームで、初めて合宿に参加した生徒も多く、引率の先生方は、食事指導など日常面の指導から熱心に取組まれていました。また猛暑の中練習メニューもハードで早朝のランニングやシャツルの打ち込みをかなり行い、生徒からは「佐渡に着てまでこんなにキツイとは・・・」と本音も聞かれました。とはいえ生徒達には、ロンドンオリンピックの記念品や記念Tシャツが配られたり、夜の交流会では大花火大会や各チームの催し物など練習OFFの時間は、夏の佐渡を満喫し友情を育みました。